

第12回流木ペインティング大会

★ 小さな芸術家が大集合

第12回流木ペインティング大会、今年は暑さを考慮し、会場を涼しい場所に変更しての開催でしたが、無事に実施できました。

大小色んな形の流木を選び、色とりどりのペインティングをして、どれも感性にあふれた素晴らしい作品ができあがりました！

猛暑にもかかわらず参加してくださった皆さまありがとうございました！！

第12回 流木ペインティング大会の概要

日 時：平成30年8月5日（日）

場 所：一庫ダム管理所 資料室下

主 催：一庫ダム水源地域ビジョン推進協議会

協 賛：アサヒ飲料株式会社

実技指導：洋画家 安食 慎太郎先生

参加者数：9名

流木ペインティング大会は、流木の活用と、会場周辺のゴミ拾い活動を通じて、ゴミ減量への意識を高め美しい猪名川・知明湖の再生を啓発するためのイベントです。一庫ダム水源地域ビジョン推進協議会が主催し、今年で第12回目を迎えました。

流木ペインティング

はじまり★はじまり★



洋画家 安食慎太郎先生



只今、作品制作中!!!



素敵な作品がいっぱい



できました



はい！★チーズ



素敵な笑顔をありがとう

アサヒ飲料(株)様からご提供いただいた 三ツ矢サイダー

Asahi
SOFT DRINKS



三ツ矢サイダー SINCE 1884

三ツ矢の歴史 1884年(明治17年)

三ツ矢サイダーの歴史は「平野水」から始まりました。

「平野水」とは

兵庫県多田村平野(現 兵庫県川西市平野)の地で
発見された湧き出る炭酸水。

記録によると、味は甘酸っぱく刺激的で、
渋みを帯びていたそうである。

この炭酸水を瓶に詰め、「平野水」として
1884年に販売を始めたことが、
三ツ矢サイダーの出発点だった。



兵庫県
川西市
発祥

今も源氏と三ツ矢サイダーにまつわる伝説が残る

兵庫県 多田神社 拝殿<国指定重要文化財>

※多田院は、源満仲公が970年(天禄元年)に創建したもので、
「平野水」の源泉を含む一帯を寺領としていた。
1871年(明治4年)に仏舎を廃し、多田神社となった。

